NOTA DE PRENSA

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA, INTERIOR Y JUSTICIA

RELACIONES CIUDADANAS E INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Los escritores Santiago Alba, José Ovejero y Edurne Portela participarán en la programación de la Biblioteca de Navarra

El centro ha programado para el último trimestre del año diversas actividades, espectáculos, homenajes, exposiciones o catas de vino

Jueves, 05 de octubre de 2017

La Biblioteca de Navarra ha hecho pública esta mañana la programación que ha previsto de octubre a diciembre de 2017 conferencias con el escritor, ensayista y filósofo Santiago Alba; conversaciones con el escritor y dramaturgo José Ovejero, la escritora Edurne Portela, o con el director de cine, Santiago Aguilar.



Encuentros con escritores, danza, una gran exposición o una cata de vino, entre las actividades de la Biblioteca de Navarra para este trimestre.

También se han programado espectáculos de danza, actividades para bebés, charlas, un homenaje, una gran exposición o una cata de vino literaria.

Octubre

Las actividades de octubre se abrieron ayer miércoles 4, con el club de lectura dedicado a las grandes obras maestras de la Literatura universal y, en concreto, con una charla de la escritora y poeta navarra, Margarita Leoz, sobre la obra de Emile Zola, "Los Rougon-Macquart".

Este viernes, 6 de octubre, habrá, además, una charla con el director de cine y guionista Santiago Aguilar (1959) y el realizador radiofónico Felipe Cabrerizo, (1973) sobre "El Codornicismo cinematográfico", movimiento que surge en torno a la revista de humor gráfico y literario *La Codorniz*, publicada en España desde 1941 a 1978.

El lunes, 9 de octubre, comienzan las tertulias feministas presentadas y conducidas por Piluka Labayen, que tratarán en esta jornada sobre el tema "Mujer y Ciencia".

El lunes siguiente, 16 de octubre, se celebra una cita singular: el Día de las escritoras. La cantautora navarra Maite Mené irá intercalando canciones basadas en textos de mujeres, entre las lecturas de once escritoras navarras que ofrecerán textos de escritoras españolas o hispanoamericanas ya fallecidas, a las que homenajearán en este día.

Por otro lado, el lunes, 23 de octubre, hay una nueva sesión de las tertulias feministas con el título "El cuerpo de la mujer y el poder".

El programa de octubre continúa el 24, Día de las Bibliotecas, con varias actividades: los "Cuentos en la piel para bebés", la actuación de la Escuela de Danza y la conferencia de Santiago Alba Rico (Madrid 1960) escritor, ensayista y filósofo español de formación marxista, autor de ensayos de filosofía, antropología y política, y colaborador en varias revistas y medios de comunicación; y cierran el mes, el 25, con una cata de vino que se celebrará conjuntamente con un recital poético.

Noviembre

En Noviembre las actividades se inician el viernes 3, con la charla que impartirá el profesor de yoga, Manuel Morata, titulada "Renacer a los 50".

El 6 de noviembre se inaugurará, además, la exposición sobre Gloria Fuertes, que será complementada con diferentes actividades en torno a la poeta madrileña en la clausura de su centenario.

El lunes 6, se celebrará, asimismo, una nueva sesión de las tertulias feministas conducidas por Piluka Labayen sobre "Los mitos del amor romántico". Y dos días después, el miércoles 8 de noviembre, se ha previsto un encuentro del club de lectura abierto al público en torno al libro "Crimen y castigo" de Fiodor Dostoyevski, conducido por el filólogo Javier Medrano.

La programación continúa el viernes, 10 de noviembre, con Meraki Tanttak, que presenta el proyecto artístico "Explorando las emociones a través de los lenguajes del arte y los sentidos". Se trata de un trabajo artístico cooperativo y multidisciplinar en el que participan músicos, ilustradores, actores y escritores, con un proyecto en torno a las emociones y los sentidos.

El viernes, 17 de noviembre, será el turno de los "Monólogos de ciencia", donde expertos en Ciencia y divulgación harán comprensible y amena la cuestión de "las partículas elementales".

Finalmente, se ha previsto una nueva sesión de las tertulias feministas dedicada a "La maternidad", para el lunes, 20 de noviembre.

Diciembre

En diciembre las actividades se inician el día 13 con una nueva sesión del club de lectura abierto al público, sobre las obras maestras de la Literatura universal. En esta ocasión lo coordinará el arquitecto Javier Torrens en torno a la obra "Las afinidades electivas" de Johann Wolfgang Goethe.

Posteriormente, el 22 de diciembre, habrá una conversación con el escritor, poeta, ensayista y dramaturgo José Ovejero y con la escritora y ensayista, Edurne Portela, que presentarán el documental "Vida y Ficción".